



## Credibilidad

La Auditoría Superior de la Federación auditó costos y deudas provocados por la cancelación del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (Texcoco).

A López Obrador no le gustó el resultado de una auditoría profesional, ordenando que la cifra bajara de poco más de 300 mil millones a poco más de 150 mil millones. Además, ordenó que se despidiera al auditor (por hacer su trabajo).

Desgraciadamente, después de ese episodio se pierde toda credibilidad sobre el quehacer de la ASF y los resultados que haya arrojado sobre Dos Bocas y el Tren Maya.

**JORGE CAMPUZANO / Tlalpan, CDMX**